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En 2005, Dominique de Villepin alors premier ministre décide la privatisation des

autoroutes hexagonales pour 15 milliards d’euros.

Le résultat ? 20% de hausse de prix au péage depuis 10 ans, 1,5 milliards de profits

annuels, soit près de 27 milliards au total pour les actionnaires.

Dans un double souci de reconquête de pouvoir d’achat et de déstabilisation de

Vinci, des Gilets Jaunes ont ouvert ces même péages depuis leur apparition au mois

de novembre. L’équipe du Média Pour Tous les a suivis afin de découvrir les dessous

de la mise en place d’une telle opération ainsi que son déroulement.

.

.
Note de Christine Tasin

Si ce reportage n’est pas inintéressant, il montre clairement
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les limites du mouvement à cause de l’idéologie de certains
chefs Gilets jaunes, à cause de certains groupes de gilets
jaunes.

Ici, l’action elle-même et le mode opératoire ne sont pas à
blâmer, au contraire ;  par contre ces gilets jaunes d’un
nouveau  genre,  qui,  au  lieu  de  s’en  prendre  à  la
mondialisation et donc à Macron (pour qui ils ont sans doute
voté au second tour en 2017) désignent une ou 2 personnes
nommément, comme si ce que nous vivons était dû à quelques
personnes seulement, plus les francs-maçons et, bien entendu,
même si ce n’est pas dit clairement, les Juifs (Tel Aviv cité
à la fin de la vidéo).

.

Nous avons là des complotistes haineux qui ne voient pas plus
loin que le bout de leur nez, confits dans leur haine pour des
groupes d’influence comme les francs-maçons (qui par ailleurs
appartiennent à des loges différentes et ne partagent pas
toutes les décisions du Grand Orient). 

Oui, ces “Gilets Jaunes” complotistes ont réussi à transformer
le mouvement de révolte des Gilets jaunes contre les taxes,
contre  l’augmentation  de  l’essence,  contre  les  impôts  en
mouvement contre des individus, contre des boucs émissaires…
En laissant croire aux Français que tout l’argent et toute la
richesse qu’on leur prend ne servirait qu’à enrichir toujours
plus quelques têtes de pipe, on leur évite de se poser la
question du financement de l’immigration et de son utilisation
politique. C’est dramatique. C’est à cause de ces gens-là que
les mouvement des Gilets Jaunes a échoué. Et ces gens-là ne
valent  pas  mieux  que  Macron,  ils  ne  pensent  qu’à  mentir,
cibler des individus, manipuler….

D’ailleurs le Media pour tous, malgré le talent de Lapierre et
de  Thibault,  est  proche  de  Soral,  de  Égalité  et
Réconciliation, tous ces gens-là qui n’aiment pas les Juifs



mais aiment les musulmans… De quoi regarder avec inquiétude
les  actions  et  d’apprendre  à  écouter  avec  prudence  les
discours tenus.

.

Courte  réponse  de  Julien  Martel  :  J’avais  zappé  les  30
dernières secondes, je pensais que la vidéo était finie. Donc
j’ai zappé le “Tel-Aviv” qui arrive juste à la fin – et c’est
effectivement pas un hasard maintenant que j’y repense. C’est
vrai que Thibault (ici le journaliste-reporter) m’avait étonné
par  sa  remarque  lors  d’une  autre  interview  où  il  pensait
souhaitable comme symbole d’une union des Français la présence
d’un curé et d’un imam lors d’une manifestation des Gilets
Jaunes, pas beaucoup moins celle d’un rabbin. Et là, je me
suis dit : bon, ça c’est du Soral. Vincent Lapierre a bossé
pour Égalité et réconciliation de Soral. Même s’il s’est fait
dégager  comme  un  malpropre,  il  y  a  quelque  temps,  je  ne
connais pas assez ses idées pour savoir exactement ce qu’il
pense. J’ai l’impression de ne pas être d’accord avec certains
points de ta critique, mais j’ai du mal à toucher du doigt ce
qui me chagrine ; on pourra peut-être en parler dans les
commentaires.


